



TERCER PUESTO DE SAM BIRD Y SÉPTIMO PODIO DE JAGUAR

TCS RACING EN LA CIUDAD ETERNA

Roma, Italia, a 20 de julio de 2023 - Sam Bird aseguró un tercer puesto en el podio de la 14ª ronda del Campeonato Mundial de Fórmula E ABB FIA 2023, el Hankook Rome E-Prix, su cuarto podio y el noveno podio del equipo en la temporada.

Los dos pilotos de Jaguar TCS Racing, Mitch Evans y Sam Bird, llegaron a los duelos clasificatorios. En cuartos de final, Mitch y Sam se enfrentaron por segunda vez en este fin de semana doble. Mitch pasó a las semifinales, pero fue derrotado por Nick Cassidy, y finalmente se alineó en la parrilla en cuarta posición, con Sam en la quinta.

En la primera vuelta de la carrera, Mitch adelantó al Nissan de Norman Nato, colocándose tercero. Estaba luchando por el segundo puesto con Nick Cassidy, cuando cometió un pequeño error que provocó un bloqueo de la rueda trasera y, en última instancia, un choque con Cassidy que le llevó de nuevo a boxes. El equipo intentó reparar el coche y Sam regresó al circuito, donde ayer mismo consiguió su cuarta victoria, pero desgraciadamente tuvo que retirar su Jaguar I-TYPE 6 por motivos de seguridad.

Sam ascendió a la tercera posición tras el accidente y durante el resto de la carrera –de 24 vueltas– compitió con Norman Nato y Sébastien Buemi por el podio. Cayó a la cuarta posición después de tomar su primer Attack Mode, pero rápidamente recuperó esta posición, adelantando a Buemi en la misma vuelta. A pesar de los esfuerzos de Sam por adelantar a Nato, fue incapaz de encontrar una escapatoria. Sam realizó una gran carrera y, junto con la estrategia del equipo, fue capaz de traer a casa puntos vitales para el equipo Jaguar TCS Racing.

Jaguar TCS Racing se mantiene tercero en la clasificación por equipos del Campeonato mundial ABB FIA de Fórmula E 2023, recortando distancias con los líderes.

James Barclay, director del equipo Jaguar TCS Racing: *"Estoy muy satisfecho y orgulloso del rendimiento de Sam hoy. Un podio tras el incidente de ayer y después de un increíble esfuerzo de equipo para reconstruir el coche de Sam es muy gratificante para el equipo. Sam ha estado hoy en plena forma, tanto en la clasificación como en la carrera, y el equipo ha ejecutado una buena estrategia para lograr un tercer puesto en el podio. Son puntos vitales para el campeonato de cara a Londres, sobre todo para el campeonato de equipos. Desafortunadamente para Mitch, estaba en una posición muy fuerte y un pequeño error ha tenido grandes consecuencias en su resultado de hoy. Esos pequeños errores son extremadamente raros para Mitch, pero ahora nos reagruparemos y estamos enormemente motivados para luchar por ambos campeonatos en las dos últimas carreras de Londres."*

Mitch Evans, piloto de Jaguar TCS Racing, nº 9: *"En primer lugar, lo siento mucho por Nick y por el equipo Envision Racing. El incidente de hoy ha ocurrido muy rápido. No intentaba hacer ninguna tontería, pero me pilló por sorpresa y no esperaba que fuera tan lento en el vértice. Como resultado,*

arruiné mi carrera y arruiné la carrera de Nick. No he cometido muchos errores esta temporada, pero este pequeño error tiene enormes consecuencias. Me duele mucho, ya que estamos en un momento crítico del campeonato en el que necesitaba sumar buenos puntos. Seguimos en la lucha por el campeonato de equipos y, aunque será difícil para los pilotos, seguiré presionando hasta que caiga la bandera a cuadros en Londres".

Sam Bird, piloto de Jaguar TCS Racing, nº 10: *"Todo el mérito es de Jaguar TCS Racing por construir un coche nuevo para mí hoy, y un coche ganador del podio. Ha sido una carrera dura últimamente, pero hoy me siento aliviado por haber conseguido mi cuarto podio de la temporada. En la carrera, el equipo ha aplicado una estrategia energética fantástica, pero Norman ha colocado su coche muy bien en la pista, ha dado una muy buena pelea y yo no he podido encontrar el camino. Aún tengo la oportunidad de sumar buenos puntos para el campeonato de equipos y voy a darlo todo en Londres".*

La doble cita final del Campeonato del Mundo ABB FIA de Fórmula E 2023 tendrá lugar en Londres, en el icónico circuito indoor - outdoor los días 29 y 30 de julio.